



**Falta al respeto debido a unos luchadores por la democracia** El vicepresidente del Gobierno, D. Pablo Iglesias, en el programa de La Sexta, Salvados del día 17 de enero de 2021 ha tenido la siguiente intervención:

A la pregunta del periodista Gonzo: “¿Puigdemont es un exiliado, como muchos republicanos durante la dictadura del franquismo?. ¿Los puede comparar? ha contestado &quot;Pues lo digo claramente, creo que sí&quot;.

La afirmación falta al respeto debido a unos luchadores por la democracia que pagaron con su vida ser leales a la legalidad republicana.

Esta comparación personal solo puede ser admitida en el terreno de las opiniones particulares, pero jamás cuando se ostenta la condición de vicepresidente del Gobierno.

Por ello pedimos que rectifique públicamente de manera clara. Igualmente, pedimos a Unidas Podemos que emita un comunicado en el que claramente se pronuncie en la defensa de la memoria del Exilio republicano de 1939.

**Asociación Foro por la Memoria Democrática Sanlúcar de Barrameda**